

# NEWS

## 5 Bulan Bersemedi di Polda Sumbar, Polisi Teladan Masa AKBP Donny Setiawan Kembali ke Solok Kota

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.NEWS.OR.ID](http://KOTASOLOK.NEWS.OR.ID)

Dec 14, 2022 - 18:07



SOLOK KOTA - Bak pepatah Minang, 'Siriah Pulang ka Gagangnyo, Pinang Suruik ka Tampuaknyo' (Sirih Pulang ke Gagangnya, Pinang Surut ke Tampaknya), IPTU Jufrinaldi,SH, kembali dipindah tugaskan ke Polres Solok Kota.

Kepindahan Perwira Pertama Polisi yang menghabiskan sebahagian besar masa Dinasnya di Polres Solok Kota itu, tertuang dalam surat tugas (ST) mutasi bernomor ST/984/XI/KEP/2022 tertanggal 30 November 2022.

Terakhir sebelum dipindahkan ke Polda Sumbar yang Sertijabnya dilaksanakan pada 29 Juli 2022, IPTU Jufrinaldi menjabat sebagai Kasat Intelkam Polres Solok Kota.

Setelah lebih kurang 5 bulan Bersemedi di Polda Sumbar dengan memikul

amanah jabatan Panit 3 Subdit 1 Dit Intelkam, kini IPTU Jufrinaldi yang pernah dinobatkan sebagai Polisi Teladan di Polres Solok Kota pada masa kepemimpinan Kapolres AKBP Donny Setiawan, S.IK, MH, itu kembali dipulangkan ke Polres Solok Kota untuk menjabat sebagai Kasat Binmas, menggantikan AKP Laydi yang akan memasuki masa purna tugas.



Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kasat Binmas Polres Solok Kota ini pun telah dilaksanakan Rabu pagi, 14 Desember 2022, di Halaman Polres setempat, dengan dipimpin langsung oleh Kapolres AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc. Bersamaan dengan itu, juga dilaksanakan Sertijab Kapolsek Junjung Sirih dari AKP Irwan Toni kepada AKP Amin Nurasyid, SH.

AKP Irwan Toni sendiri dimutasi sebagai Pama (Perwira Pertama) di Polrestabes Padang. Sementara penggantinya AKP Amin Nurasyid sebelumnya juga bertugas di Polda Sumbar.

Dalam amanatnya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan menyampaikan bahwa serah terima jabatan merupakan hal yang biasa dan strategis dalam rangka penyegaran organisasi dan pengembangan karier anggota.

Dalam kesempatan itu, Kapolres juga mengucapkan terima kasih kepada pejabat yang lama, yaitu AKP Laydi yang telah menjabat selama kurang lebih 4 tahun 1 bulan sebagai Kasat Binmas dan kepada AKP Irwan Toni yang telah menjabat sebagai Kapolsek Junjung Sirih selama kurang lebih 1 tahun 4 bulan.

"Saya akui Bapak AKP Laydi merupakan salah satu perwira terbaik yang dimiliki oleh Polres Solok Kota, yang pada bulan ini akan memasuki masa purna tugas. Sudah banyak yang Bapak lakukan untuk kemajuan personil pada Satuan yang Bapak pimpin. Semoga kinerja baik dan pengalaman selama berdinasi di Kepolisian bisa menjadi bekal bagi Bapak untuk tetap berkiprah di tengah-tengah masyarakat. Begitu juga dengan Saudara AKP Irwan Toni, yang telah memberikan yang terbaik dalam mengayomi Polsek yang saudara pimpin, utamanya dalam disiplin kerja serta membangun jiwa bersamaan. Dalam menjalankan amanah, saudara telah menunjukkan kemampuan manajerial dalam memberikan perlindungan dan pelayanan serta menjaga keamanan di tengah masyarakat," papar Ahmad Fadilan.

Kepada pejabat yang baru saja menerima jabatan, Kapolres AKBP Ahmad Fadilan mengucapkan selamat atas promosi jabatan serta berharap agar amanah

yang telah diberikan dapat diemban dan dilaksanakan dengan sebaik-baiknya "Mari kita bahu membahu serta menjunjung tinggi soliditas dan solidaritas, sehingga kita bisa bersama-sama melaksanakan amanah ini dengan baik-baiknya di tengah tugas Polri yang semakin kompleks," sebut Fadilan. "Sebagai pimpinan, saya berharap saudara bisa segera menyesuaikan diri dengan amanah dan lingkungan, serta memberikan inovasi yang terbaik dalam memajukan satuan dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," imbuhnya.



Selanjutnya, saat ditemui awak Media usai upacara ceremonial Sertijab, Kapolres kembali menekankan, khusus kepada pejabat Binmas yang baru IPTU Jufrinaldi, diharapkan agar bisa meneruskan hal-hal baik dan positif yang telah dipupuk, dilakukan dan dicapai oleh pendahulunya AKP Laydi. "Saya mengakui bahwa AKP Laydi adalah salah satu Perwira terbaik yang dimiliki Polres. Beliau telah mengakhiri masa dinas dengan penuh kehormatan, bulan ini Beliau pensiun. Dan oleh karena itu Saya sangat berharap kepada pejabat baru untuk bisa meneruskan, dan melanjutkan dengan lebih baik lagi apa-apa yang telah dicapai oleh pejabat sebelumnya. Terlebih Sat Binmas ini memang ujung tombak dalam pelaksanaan tugas. Ada 41 orang Bhabinkamtibmas yang dibawah oleh Kasat, oleh karena itu Saya berharap banyak. Mudah-mudahan dengan kepemimpinan yang baru, Sat Binmas lebih semangat lagi melaksanakan tugas-tugasnya, berhubungan langsung dengan masyarakat," tutur Kapolres. Kepada Kapolsek Junjung Sirih, mengingat yang bersangkutan adalah pemegang tongkat kewilayahan, Fadilan juga berharap semoga dengan kepemimpinan yang baru AKP Amin Nurasyid, bisa lebih semangat lagi, dan lebih baik lagi dalam mempertahankan situasi Kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat), serta pelayanan kepada masyarakat.



Sementara itu, IPTU Jufrinaldi saat dimintai komentar terhadap kepindahannya kembali ke Polres Solok Kota, mengaku sangat bersyukur dan menyampaikan tekad untuk benar-benar memberikan yang terbaik dalam pengabdian sesuai dengan tugas dan tanggung jawab yang melekat pada jabatan yang diamanahkan kepadanya, serta mengejawantahkan poin-poin yang termaktub dalam Pakta Integritas yang telah dibacakannya tadi dalam upacara ceremonial tersebut.

"Tentu Kami bertekad untuk memberikan yang terbaik dalam pengabdian ini. Untuk itu kami juga mohon dukungan serta kerjasama seluruh keluarga besar Polres Solok Kota, terutama jajaran Sat Binmas. Karena tanpa dukungan dan kerja sama semua pihak, tentu kami tidak bisa berbuat banyak," ujar Jufrinaldi. Selain itu, ditambahkan IPTU Jufrinaldi, dengan telah dipindah tugaskan kembali ke Polres Solok Kota, hingga kembali dekat dan berkumpul dengan keluarga, tentu akan bisa lebih maksimal dalam melaksanakan tugas-tugas yang diamanahkan pimpinan.

Dalam upacara Sertijab itu, tampak hadir para Kabag, Kasat, Kapolsek, serta Perwira dan Personil di lingkup Polres Solok Kota. (Amel)